
CHIKARA LAB ANUNCIA SU PARTICIPACIÓN COMO PATROCINADOR PRESENTADOR DE EXPOFITNESS 2025

Medellín, Colombia – 29 de enero de 2025

Chikara Lab, una marca colombiana de nutrición deportiva y suplementos de alto rendimiento se complace en anunciar su rol como Patrocinador Presentador de Expofitness 2025, el evento más importante e influyente de la industria del fitness y el bienestar en América Latina.

Expofitness 2025, que se llevará a cabo del 14 al 16 de febrero en el Centro de Convenciones Plaza Mayor en Medellín, reunirá a miles de apasionados por la salud, atletas, expertos en bienestar y marcas líderes de todo el mundo. Este año, el evento contará con una amplia gama de actividades, desde competencias deportivas hasta conferencias, demostraciones en vivo y exposiciones de productos innovadores.

“Estamos emocionados de ser el patrocinador presentador de un evento tan icónico como Expofitness 2025”, comentó Yeferson Cossio, CEO de Chikara Lab. “En Chikara Lab, nuestra misión es potenciar el rendimiento físico y mental a través de la innovación en nutrición. Este patrocinio refleja nuestro compromiso de inspirar a las personas a alcanzar su mejor versión y de apoyar la comunidad deportiva en su camino hacia un estilo de vida saludable.”

Como parte de su participación, Chikara Lab presentará sus productos exclusivos durante el evento, además de organizar talleres con expertos en nutrición y entrenadores profesionales. Los asistentes podrán disfrutar de experiencias interactivas en la zona experiencial de Chikara Lab, incluyendo degustaciones, actividades dinámicas y promociones especiales.

Expofitness 2025 promete ser una celebración sin precedentes del fitness, el bienestar y la salud. Gracias a la colaboración con Chikara Lab, los asistentes tendrán acceso a iniciativas que enriquecerán su experiencia y contribuirán al crecimiento de esta vibrante comunidad.

Para más información sobre Expofitness 2025 y la participación de Chikara Lab, visite www.expofitness.com o siga nuestras redes sociales en @expofitnesscol.

Acerca de Chikara Lab:

Chikara Lab es una marca innovadora en el ámbito de la nutrición deportiva, dedicada a desarrollar suplementos de alta calidad diseñados para optimizar el rendimiento físico y mental. Con presencia en múltiples ciudades en Colombia, Chikara Lab se ha posicionado como un referente para atletas y entusiastas del fitness.

Acerca de Expofitness

Expofitness es la plataforma y exhibición pionera en Colombia, que reúne y dinamiza los actores y las tendencias de las industrias de la Salud, el Deporte y el Bienestar. El evento es actualmente el encuentro nacional e internacional de negocios de la industria deportiva, fitness, y wellness más grande de Colombia y una de las más importantes de Latinoamérica, medición realizada tras 11 años de posicionarnos en el mercado y evidenciar otras plataformas internacionales.

Acerca de Wellness Week

Wellness Week es una temporada de 10 días de ventas, eventos y promociones con temas de bienestar que une a los negocios de todo el país en una vibrante celebración de la vida holística. Desde boutiques locales y vendedores de artesanías hasta spas y centros de bienestar de alta gama, los comerciantes crean una atmósfera enfocada en promover un estilo de vida equilibrado y apoyar el bienestar personal. Esta iniciativa alienta a las personas a hacer una pausa, reconectarse e invertir en el cuidado personal. Tanto para los residentes como para los visitantes de Medellín, es un momento para explorar nuevas formas de nutrir el cuerpo y la mente, ya sea a través de productos orgánicos, servicios de spa, clases de fitness o talleres de bienestar.

##

Contacto para prensa:

Laura Jaramillo – 3042413002
laurajaramilloarango4@gmail.com

Luisa Cañas – 3508454487